

## Zwanzigster Sonntag.

Tante Susanne und ich sind während des Pfingstfestes bei Großmama in Altau gewesen; o, es war wunderschön dort!

Ich hatte vorher gar nicht gewußt, daß Tante Susanne verreisen würde. Als ich am Donnerstag zum Kaffee kam, fragte Papa mich: „Nun, Marie, was sagst du denn zu Mamas Eröffnung?“ Ich wußte nicht, was Papa meinte, und sah zu Mama hinüber; da sagte diese: „Weil unsere Marie so fleißig gewesen ist, will Papa erlauben, daß sie am Sonnabend Tante Susanne nach Altau begleitet.“

Hätte Tante nicht meine Tasse gehalten, so hätte ich dieselbe umgeworfen, so schnell sprang ich nämlich auf und lief zu Papa und Mama hin; ich konnte vor Freude gar nicht sprechen und umarmte nur sie und auch Tante Susanne immer und immer wieder. Hätten doch